
令和３年度 第 1回 学校運営協議会 

県立新宮高等学校 

 

日 時：令和３年 ５月１１日（火） 

出席者：委員６名、傍聴及び補足説明者として本校教職員４名 

 

議題 

① 学校運営協議会の法的根拠について 

② 会長・副会長の選出 

③ 今年度の学校の取り組みについて 

 

議論した主な内容 

① 学校運営協議会について、学校運営協議会の法的根拠及び意義・役割等について確認

を行ない、理解を得た。 

② 互選により、会長に西氏、副会長に須崎氏を選出した。 

③ 東校長・定時制教頭より、全日制課程・定時制課程別に、本校の現状と課題、具体的

取り組みについて説明を行ない、協議の後に承認を得た。 

 

学校運営協議会委員 出席者（６人） 

・西 哉素史（本校同窓会会長） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長） 

・須崎 惠美（元和歌山県教育委員）  

・中岸 由加（元本校振学会副会長） 

・宮本 真弓（本校振学会副会長） 

・東 啓史（本校校長）   

    （敬称略） 

出席した教職員（４人） 

・宮井 貴浩（全日制教頭） 

・武田 俊幸（定時制教頭）  

・後呂 好俊（事務長）  

・上久保 輝（全日制総務部長） 
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令和３年度 第２回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和３年 １２月２２日（水） 

出席者 ： 委員６名、傍聴及び補足説明者として本校教職員６名 

 

校内施設見学後、次の項目について協議した 

 

議題 

 ① 進路状況について 

 ② 定時制の現状について 

 ③ 新宮・東牟婁地域における今後の県立学校のあり方について 

  

議論した主な内容 

 

 ① 進路指導部長より本校の現時点での進路状況について説明した。 

② 定時制教頭より定時制の現状について説明した。 

 ③ 学校側から当地域における今後の県立学校のあり方について説明を行い意見をいただいた。 

 

学校運営協議会委員 出席者（６名） 

 

 ・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・宮本 雅史（新宮市立緑丘中学校校長）   

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員） 

・中岸 由加（元本校振学会副会長） 

・宮本 真弓（本校振学会副会長） 

・東  啓史（本校校長）        

                          （敬称略） 

 

出席した教職員（６名） 

・宮井 貴浩（全日制教頭）   

・武田 俊幸（定時制教頭）   

・後呂 好俊（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 

・橘  恭子（進路指導部長） 

・岡野 恵子（３学年主任） 

                                                   


